Der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach hat wieder einen Vorstand

Hans-Jürgen Henrich ist Vorsitzender

Schöffengrund-Schwalbach (rr). Der Obstund Gartenbauverein Schwalbach hatte für Samstag zu einer außerordentlichen Jahreshauptversammlung Vereins eingeladen, um einen neuen Vorstand zu wählen. Dies gelang und nach einigen Monaten ohne Leitung konnte ein neues Führungsteam installiert werden.

Dem 150 Mitglieder starken Gartenbauverein war es in seiner Jahreshauptversammlung am 7. Februar dieses Jahres nicht gelungen, einen Vorstand zu wählen. Da diese Situation für den eingetragenen Verein existenzbedrohend war, bildeten drei Mitglieder eine "Findungskommission", der es dann auch gelang, Mitglieder für die Arbeit im Vorstand zu gewinnen.

In ihrer Versammlung wählten die Schwalbacher Obstund Gartenbauer jetzt Hans-Jürgen Henrich zu ihrem neuen Vorsitzenden. Der stellvertretende Vorsitzende ist Tho-



Nach der Wahl präsentiert sich der neue Vorstand (von links): Der Vorsitzende Hans-Jürgen Henrich und seine Vorstandskollegen Hartmut Schulz, Hans-Wilhelm Giese, Annelie Nerger, Thomas Schmidt und Klaus Möglich sowie Walter Stahl, der stellvertretende Vorsitzende des Kreisverbandes der Obst- und Gartenbauer.

mas Schmidt. Die Rechnungs- Wilhelm Giese. Als Schriftfüh- Gartenbauvereins Schwalbach führerin heißt

Hannelore rer fungiert Hartmut Schulz Watz, ihr Stellvertreter Hans- und Beisitzer des Obst- und und Klaus Möglich.

sind ab sofort Annelie Nerger